
       

   

 

 

 

 

 
             
 

NOUS PRIONS AVEC :  
Samedi 28 : Bernard et Odette THIVANT 
Dimanche 29 : Marc BAILLY – Familles LEGUY et JEANNELLE 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Samedi 28 :  BAPTEME DE VICTORIA COLIN 
 

Dimanche 5 août : après la messe, BAPTEME DE LEA CHAPUT 
 

Dimanche 12 : après la messe, BAPTEME DE LUCAS KOULMANN 
 

Mercredi 15 août : messe à 10 h 30, pas de messe anticipée la veille 
Journée Diocésaine du Monde Rural, la quête sera versée à l’Action Catholique du Monde Rural. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

28 et 29 juillet 2018 
17ème dimanche 
de l’ordinaire 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000  DIJON 

���� 03.80.55.34.60  

paroisse.st.jo@free.fr  

http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

 

Pendant l’été : Chaque lundi à 19 h 15 

nous sommes tous invités à la 

préparation de la liturgie des dimanches 

NOTRE FEUILLETON D’ÉTÉ 2018 : LA RENCONTRE 
 

RENCONTRER / SE RENCONTRER / ACCEPTER LA RENCONTRE /  CHERCHER ET 
TROUVER DIEU  EN TOUTE CHOSE /  ET SE TROUVER SOI-MÊME 
 

mais aussi ... COMMENT RATER LA RENCONTRE / SE MANQUER ........... 
SANS DÉSESPÉRER  POURTANT  !!! 

En juillet et Août : 
l’accueil sera ouvert les lundis et 

jeudis de 14 h 00 à 16 h 00 
le matin, le secrétariat sera fermé 

du 6 au 26 août. 

Pape François Compte certifié @Pontifex_fr 24 juil.  
La prière n'est jamais vaine: elle fait toujours germer quelque chose de nouveau qui tôt ou 
tard produit des fruits. 
Mgr Hervé GIRAUD Compte certifié @mgrgiraud  
Mt 13,13 Si je leur parle en paraboles, c’est parce qu’ils regardent sans regarder… 
#twittomelie Quand notre cœur devient insensible, Jésus tente tout pour se faire connaître. 
L’Évangile ne peut rester voilé. 

Un Chrétien non formé est un Chrétien en danger !! 
Formation Chrétienne : au Centre Universitaire Catholique de Bourgogne 

Renseignements : CUCDB, 69 avenue Aristide Briand – Dijon 
secretariat@cucdb.fr – 03.80.73.45.90 – http://cucdb.fr 

 



Devenir cette personnalité unique et merveilleuse qui 

sommeille au fond de chacun et qui parfois a la grâce et le charme 

de trouver son éveil, c'est en effet une aventure. Il arrive qu'elle doive 

commencer par secouer la gangue de l'indifférence, du « 

divertissement », comme dirait Pascal …Oui, d'où vient cette 

immense indifférence qu'on retrouve un peu partout?  
 

Je pense qu’un Soljenitsyne nous le fait pressentir lorsqu'il dit: 
«Souvent, dans le grouillement douloureux des camps, quand la 

chaîne des lanternes perçait la brume du soir, montait en nous le 

jaillissement des mots que nous aurions voulu crier au monde, au 

monde entier, si le monde entier avait pu entendre l'un de nous ».  
 

Soljenitsyne et ses amis nous crient que l'homme est dans sa pensée, que l'homme est dans sa 

vie intérieure, que l'homme est dans son authenticité, que c'est cela qui compte infiniment et 
que c'est le seul bien que toute la culture et toute la civilisation ont pour but de conserver et de 
promouvoir.  
 

Pour eux, il s'agit d'un problème vital où ils sont engagés au péril de leur vie. Dans cette 
histoire, ils sont à chaque instant arrêtés, internés, ré-arrêtés, ré-internés et jetés dans les 
camps et peuvent être supprimés sans qu'aucune nouvelle ne soit donnée de leur sort.  

Il nous manque sans doute le stimulant pour que nous prenions conscience du problème que 
nous sommes. La technique admirable de la connaissance scientifique avec ses succès 
prodigieux offre par elle-même un intérêt si passionnant qu'elle masque ce problème essentiel 

que nous sommes et il semble bien que toutes les écoles, toutes les universités, tous les foyers 
de culture en Occident l’ignorent aussi. Il faudrait pourtant commencer par là, il faudrait que 
l'enfant apprenne à deviner le trésor qu'il porte en lui, qu'il sache qu'il y a au fond de lui-même 
un infini et qu'il lui incombe de le développer, de le laisser rayonner, de le communiquer, de le 
susciter ou d'en susciter la prise de conscience dans les autres. (1974)  

 

S'arracher à l'indifférence, c'est accéder à l'émerveillement. Comme un regard 

d'enfant.. Sortir de soi, ouvrir une brèche, entrer dans une nouveauté, dans une 

ouverture. Un premier pas d'honnêteté, qui peut conduire infiniment loin ...  
 

Un homme qui admire, un homme qui s'émerveille, c'est un homme qui ne se limite plus à des 
choses matérielles, pour qui le monde n'est pas simplement un objet qu'on utilise. Simplement 
vous-mêmes quand vous regardez la baie de Jounieh (à côté de Beyrouth) depuis la terrasse de 
Ghazir, dès que vous entrez dans cette admiration, votre imagination se dilate, votre regard se 
perd dans l’infini et votre cœur se sent accordé à une Présence Inexprimable.  
 

En fait, il y a des savants comme Bachelard qui ont le sens le plus aigu de cette puissance 
d'admiration, qui est une des grandes dignités de l'homme: «Dans notre méditation nous ne  

sommes pas jetés dans le monde, jetés comme de pauvres types qui, dans un naufrage, sont jetés 

sur une île, puisque dans notre méditation, nous nous ouvrons en quelque sorte le monde, dans un 

dépassement du monde vu tel qu'il est et tel qu’Il était avant que nous rêvions. Dans notre 

méditation nous nous sentons promus à la dignité de l'être admirant ». Et c'est Einstein, qui 
disait ce mot magnifique: «L'homme qui a perdu la faculté de s'étonner et d'être frappé de 
respect est comme s'il était mort »… Pour lui, donc, le commencement du génie, c'est de 

pouvoir admirer, c'est de pouvoir s'émerveiller. Et il est de fait que nul au monde n'est capable 
de créer une œuvre quelconque s'il n'est pas en état d'admiration et d'émerveillement.  

 

(M. Zundel 1959, à Beyrouth)  

La seule aventure 

intéressante, 

c'est LA GENEROSITE, 

et SE RISQUER soi-

même : sa vie et sa mort 

risquées POUR DIEU. 

Maurice ZUNDEL 
 


